



El Seminario Intersex de la Maestría en Estudios de Género de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Autónoma de Querétaro, se pronuncia en contra de las opiniones expresadas en el Foro “Aclaraciones necesarias sobre las categorías Sexo y Género”, llevado a cabo en el CEIICH-UNAM, el día 24 de marzo de 2022.

Rechazamos toda forma de violencia transfóbica e interfóbica.

Lamentamos que en espacios académicos se invisibilicen las vidas y experiencias de las personas trans e intersex, considerando nuestras identidades como una mera autopercepción o una anomalía.

Lamentamos que feministas que han luchado por los derechos de las mujeres repliquen en su discurso formas de exclusión y de violencia de género que han marcado la vida de las comunidades trans e intersex, reproduciendo acríticamente el paradigma de la diferencia sexual y sus discursos biologicistas, esencialistas y binarios.

Estamos comprometid\*s con la generación de espacios incluyentes, seguros y críticos al interior de la universidad, donde las voces de tod\*s sean escuchadas.

**No más invisibilización de las personas trans e intersex en las universidades.**

